
 

佐久市文化振興計画策定委員会 議事録 
 

日時：平成 23年 8月 2日（火） 

10:30～12:00  

場所：佐久市役所 ８階 大会議室 

 

 

委嘱状の交付 

１．開会 

２．あいさつ 

３．自己紹介 

４．委員長、副委員長選出 （委員長：白井汪芳委員、副委員長：木内芳則委員） 

５．議事 

１）委員会の進め方について 

２）ワークショップの開催について 

３）佐久市文化振興計画について 

４）アンケートの実施について 

５）その他 

４．閉会 

 

質疑、意見交換等要約 

 

●委員会の進め方について 
 
事務局：年度内５回程度を開催予定。概ね１年をかけて策定を予定している。 
 

●ワークショップの開催について 
 
事務局：多くの市民の意見をお聞きするためワークショップを開催する。９月の広報で募集

し、１０月・１１月に合計４回ほどの開催を予定している。 
 
委 員：市民からたくさんの意見が聞けるように工夫をお願いしたい。 
 

●佐久市文化振興計画について 
 
事務局： 佐久市総合計画で大まかな方向が出される、この委員会では文化振興について具体

的な計画づくりをお願いしたい。 
 
委 員：佐久市民が文化芸術に何を望んでいるのか基本に立ち返って考える必要がある。 

委 員：個々に活動している文化活動やお祭りなどの情報を、一つの場所に集め管理する必

要があると思う。 

委 員：文化振興には佐久の気質が関わる部分があるので、文化芸術だけを捉えても振興は

難しいと思う。 

委 員：文化の土壌づくりが大切で、文化の価値を底辺から教えていく事が必要だと思う。 
 

●アンケートについて 
 
委 員：設問の中にある施設に県の施設が含まれていない。大変活用されている施設なので

アンケートに加えて欲しい。 
 

→県の施設として加える。 


